

La bourse aux Plantes s'est tenue le dimanche 7 octobre sur la place de la mairie de Saint Laurent et a rencontré un franc succès. 25 membres de l'AJA ont exposé leurs plantes, boutures et graines et 5 de plus étaient présents pour faire le café et les gaufres. De nombreux visiteurs ont pu, pour des sommes minimales acheter boutures, fruits et bulbes.

Le Président et le CA remercient le Maire et son équipe, de leur chaleureuse présence et de nous avoir installés sur la place à l'abri d'un barnum

Un grand merci à tous les participants.

Patrice STANOWSKI